
      Tennisabteilung Badenia Feudenheim 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 
 
 
Anwesende:  17 Mitglieder (s. Anwesenheitsliste - Anlage 1) 
 
Datum:  19. November 2024 
 
Protokollführerin:  Heike Ostheimer 
 
Dauer:   19:35 bis 20:54 Uhr 
 
 
Tagesordnungspunkte: 
 
Einladung mit Tagesordnung (siehe Anlage 2) 
 
 
1. Begrüßung durch den Abteilungsleiter 
 
● Enno Schönung begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Versammlung. Die Tagesord-

nung wird einstimmig akzeptiert und Heike Ostheimer wird aufgrund ihres Amtes als 
Schriftführerin zur Protokollführerin bestimmt.  

 
 
2. Jahresbericht der Abteilungsleitung 
 
● Der Abteilungsleiter gibt einen kurzen Überblick über die Mitgliederzahlen der Tennisab-

teilung. Zurzeit haben wir 212 Mitglieder, das sind 13 mehr als im letzten Jahr, was haupt-
sächlich unserem Trainer Julien Lamm zu verdanken ist. Trotzdem sind die Tennisplätze 
sehr oft ungenutzt.  

 
a) Bericht der technischen Leiterin Ariane Kohl 
 
● Ariane Kohl berichtet, dass die Plätze im Frühjahr wie immer von der Firma Nohe in-

standgesetzt wurden. Beim ersten Arbeitseinsatz am 24. März waren 9 Mitglieder anwe-
send, beim Platzabbau am 2. November waren es 10 Mitglieder. Dem Aufruf zum Entfer-
nen des Unkrauts ist leider niemand gefolgt. Ariane gibt bekannt, dass sie nicht mehr als 
technische Leiterin zur Verfügung stehen wird.  

 
b) Bericht des Sportwarts Quy Nguyen Luong 
 
● Quy berichtet, dass dieses Jahr 9 Mannschaften gemeldet waren, d. h. 2 Mannschaften 

mehr als im letzten Jahr. Er gibt einen kurzen Überblick über die erreichten Gruppenplat-
zierungen aller Mannschaften und informiert über die Meldefristen für die nächste Saison. 
Er hat die Mannschaftsführer/innen bereits angeschrieben.  

 
c) Bericht der Vergnügungswartin Gisela Fechner 
 
● Gisela Fechner berichtet, dass dieses Jahr leider kein Tennisfest stattgefunden hat, da 

sich niemand für die Organisation gefunden hat. Stattgefunden haben das Max-und-
Moritz-Turnier sowie das Schleifchen-Turnier und mannschaftsinterne Veranstaltungen 
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wie das Hausmacher-Turnier und das Prosecco-Turnier. Außerdem hat Gerald Mergent-
haler zwei Skat-Turniere organisiert.  

 
 
d) Bericht des Kassenwarts Alexander Theis und der Kassenprüferin Renate Schmitt 
 
● Alexander Theis legt den Kassenbericht 2023/2024 (siehe Anlage 3) vor. Das Tenniskon-

to hat einen Überschuss, da ziemlich viel Arbeitsstundengeld eingegangen ist. Julien hat 
für das Jugendtraining 600 Euro mehr berechnet als im Vorjahr.  

 
● Da Renate Schmitt entschuldigt abwesend ist, berichtet Enno, dass sie gemäß E-Mail an 

ihn die Kasse geprüft hat und diese ordnungsgemäß geführt wurde.  
 
 
3. Entlastung der Abteilungsleitung 
 
● Stephan Uhrig beantragt die Entlastung der Abteilungsleitung. Die Abteilungsleitung wird 

einstimmig entlastet.  
 
 
4. Neuwahlen 
 
● Enno übernimmt die Wahlleitung.  
 
a) Technische/r Leiter/in 
 
● Kandidat: - 
● Die Position des technischen Leiters konnte nicht besetzt werden.  
● Enno will versuchen, über die Jugend bzw. deren Eltern evtl. Kandidaten für diese Positi-

on zu finden. 
 
b) Stellv. Sportwart/in 
 
● Kandidat: Axel Fechner  
● Axel wird mit einer Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
c) Jugendwart/in und stellv. Jugendwart/in 
 
● Kandidat/in: - 
● Auch die Position des Jugendwarts konnte nicht besetzt werden. Enno berichtet, dass 

Julien sich bereit erklärt hat, das Amt des Jugendwarts zu übernehmen, aber ohne 
Stimmrecht, um nicht mit seinem Trainerjob in Konflikt zu geraten.  

● Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
 
d) Kassenwart/in 
 
● Kandidat: Alexander Theis 
● Alex wird mit einer Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
e) Kassenprüfer/in 
 
● Kandidatin: Renate Schmitt 
● Renate hatte sich im Vorfeld bereit erklärt, wieder als Kassenprüferin zur Verfügung zu 

stehen. Sie wird mit einer Enthaltung gewählt. 
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5. Bericht aus dem Hauptverein 
 
● Tobias Günther berichtet über die neue Flutlichtanlage, die neue Reinigungsfirma und die 

Umbauarbeiten für den Radschnellweg Mannheim-Heidelberg, die vor kurzem begonnen 
haben. Außerdem berichtet er über die anstehende Toilettensanierung im Restaurant so-
wie den Monitor im Eingangsbereich des Lokals. Zuletzt informiert er darüber, dass die 
defekte Pumpe schließlich doch repariert werden konnte.  

 
 
6. Anträge und Anregungen, Verschiedenes 
 
a) Anträge 
 
● Es sind keine Anträge zur Hauptversammlung eingegangen.  
 
b) Anregungen, Verschiedenes 
 
● Es gibt Anregungen zur Unkrautentfernung auf dem Vorplatz sowie zur Verstauung des 

Rasentraktors in einem kleinen Schuppen.  
 
● Enno bedankt sich bei allen Anwesenden und beendet die Sitzung. 
 
 
 
Mannheim, 20. November 2024 
 

 


